



AYUNTAMIENTO de  
Arroyo de la Encomienda

## BANDO INFORMATIVO MUNICIPAL

**En Arroyo de la Encomienda, a 9 de octubre de 2024**

Castilla y León se encuentra en fase de alerta debido a la previsión de fuertes vientos derivados del paso del huracán Kirk. Hoy se esperan rachas de hasta 120 km/h por lo que se procede a la adopción de las siguientes medidas en el término municipal de Arroyo de la Encomienda para el día 9 de octubre de 2024:

- Cierre de todas las instalaciones deportivas al aire libre
- Clausura de todos los parques infantiles y zonas verdes arboladas

Además, se recomienda evitar circular por la vía pública y, si tiene que salir, evitar resguardarse en zonas próximas a muros, tapias o árboles, así como caminar debajo de anuncios publicitarios, andamios y edificios en ruina.

**EL ALCALDE**

**Fdo.: Sarbelio Fernández Pablos**